

Pays de Lorient

Ile-de-Groix

Cap L'Orient restaure le littoral de l'île



Catherine Robert, garde animatrice de la réserve naturelle et des techniciens en action à Lumière entre la pointe des Chats et Locmaria.

La fréquentation touristique a dégradé le littoral de l'île. Cap l'Orient poursuit son vaste programme de réhabilitation du littoral en collaboration avec la commune de Groix, la Réserve naturelle François Le Bail et avec le soutien financier de l'État.

Pour préserver le sentier côtier, la

pelouse littorale et la dune, l'entreprise ACE paysage procède à divers travaux entre la pointe des Chats et Locmaria. Sur tout le long du tracé du sentier côtier, vont être posées clôtures basses, panneaux d'information, barrières et chicanes pour sauvegarder les pelouses. Le tracé va être

déplacé par endroits et des filets vont être posés sur le sentier pour le stabiliser.

L'objectif est de toucher au minimum au caractère naturel. Le détail des travaux est consultable en main-grâce à un grand panneau d'information détaillé.